



## Kast respalda críticas a candidatura de Bachelet a la ONU.

### Description

**El presidente electo respaldó desde Europa los cuestionamientos de su partido a la postulación de la expresidenta a la secretaría general de Naciones Unidas, calificándola como un “amarre” del gobierno saliente.**

El presidente electo José Antonio Kast respaldó desde Hungría las críticas formuladas por el presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, en torno a la candidatura de la expresidenta Michelle Bachelet como secretaria general de las Naciones Unidas.

Squella había calificado la nominación como “una candidatura que nace muerta” y la tildó de “gran amarre por parte del gobierno de Gabriel Boric”, al producirse a pocas semanas del cambio de mando previsto para el 11 de marzo.

En declaraciones realizadas desde Europa, Kast manifestó su acuerdo con la postura de su partido. “Comparto lo dicho por el presidente de mi partido. Entendemos que el presidente tenga una buena relación con Brasil, que tenga una buena relación con México, pero dista mucho de lo que habríamos esperado del presidente en relación a lo interno y también a lo internacional”, señaló.

El mandatario electo cuestionó el manejo de las relaciones internacionales del actual gobierno, aunque reconoció la cercanía del Presidente Boric con países de la región.

### Rechazo a “amarres” del gobierno saliente

Kast enfatizó la oposición de su sector a que la administración saliente condicione el futuro del país. “Nosotros lo que no queremos es que un gobierno saliente deje amarrado los destinos del país en ningún sentido”, afirmó con énfasis.

No obstante, el presidente electo mantuvo cautela respecto a pronunciarse de manera definitiva sobre la candidatura de Bachelet. “Vuelvo a reiterar que respecto del tema de la nominación a la ONU y respecto de la expresidenta Michelle Bachelet, no me voy a pronunciar antes de asumir el cargo en propiedad”, declaró.

### La Moneda defiende la decisión

Desde el Palacio de La Moneda, en tanto, defienden la candidatura de Bachelet, señalando que las decisiones del gobierno corresponden al legítimo ejercicio de los últimos meses de la administración actual.

La controversia se produce en un contexto de transición política, a semanas de que Kast asuma la Presidencia de la República, generando tensiones entre el gobierno saliente y la coalición entrante sobre el alcance de las decisiones que

puede tomar la actual administración en sus últimos días.

El Maipo

**Date Created**

Febrero 2026

www.elmaipo.cl